

# Crescendo en assemblée générale

L'ensemble vocal Crescendo, présidé par Guillaume Tschiember, a tenu son assemblée générale, dernièrement, à la cave dîmière de Guebwiller. Le président a dressé un bilan très positif de l'année écoulée, témoignant de la vitalité de l'ensemble vocal qui a donné neuf concerts, notamment au profit du Téléthon et de l'association Handi'chiens. Outre ces concerts caritatifs, Crescendo a participé au festival culturel de Weer (Autriche).

## 50<sup>e</sup> anniversaire et un CD en projet

Christiane Simon, chef de chœur, a souhaité un maximum de prestations pour la prochaine saison musicale, tout en relevant les excellentes prestations des choristes, que le public a pu apprécier lors des nombreux concerts.



Le nouveau comité de l'ensemble vocal Crescendo.

DR

L'ensemble, qui fêtera son 50<sup>e</sup> anniversaire en 2018, projette d'enregistrer un CD tout en poursuivant ses concerts.

Les instances de Crescendo ont été renouvelées. Le nouveau comité

est composé de Guillaume Tschiember, président ; René Bitsch, trésorier ; Guy Spehler, secrétaire ; Huguette Geiss, Jean-Marie Biellmann, Anne Spaety, Paul Stein, Eva Libis-Aavatsmark et Claudie Feugère, assesseurs.